

Jecke Männer in Röcken

Stimmung bei „Madämcher's Dämmerschoppen“ der Vilkerather Narren mit Puppenspiel als Höhepunkt

VON AMELIE WOLF

Vilkerath. „Die Damen wollen Party!“ Und die bekamen sie auch, denn bei „Madämcher's Dämmerschoppen“ in Vilkerath ging es rund. Der kleine Saal des Restaurants „ThaiElefant“, auch liebevoll „das Wohnzimmer“ des Orts genannt, stand der KG Vilkerather Narren endlich wieder zur Verfügung. „Letztes Jahr musste der Saal aufgrund von Brandschutzbestimmungen renoviert werden, da mussten wir nach Overath ausweichen“, so Literat Peter Hellenbach, „deshalb sind wir froh, wieder hierzu sein.“ Das schienen auch die jecken Frauen so zu sehen, die

bis in den späten Abend feierten. Ein Höhepunkt waren direkt zu Anfang „The Drummerholics“, eine aus Männern bestehende Gruppe, die mit einer außergewöhnlichen Performance zu bekannten Liedern auf ihren Trommeln spielten.

Kaum hatten die einen Männer die Bühne verlassen, kamen die nächsten. Und deren Auftritt hatte es in sich, denn hier fielen schnell die Hüllen, und dem ein oder anderen konnte man tatsächlich unter den Rock sehen. Das KKL Männerballett betrat im bayerischer Tracht den Saal und tanzte zu Liedern von Volks- Rock'n'Roller Andreas Gabalier.

Ein ganz besonderer Auftritt

war sicherlich der von der KG selbst, bei dem sich die Männer auf der Bühne behaupten durften. Für Lacher sorgte deren Show, bei der ein Puppenspiel auf der Bühne stattfand. Hinter einem Vorhang guckten nur die Köpfe der Akteure hervor, an die Kleidungsstücke angenähert waren, wodurch sie aussahen wie kleine Puppen. Die Hände zuden Personen wurden wiederum von anderen bedient, was viel Organisationstalent erforderte. Die Nummer, die in diesem Jahr erstmals aufgeführt wurde und über ein halbes Jahr Vorlaufzeit erforderlich hatte, kam bestens an: Bei den Liedern sang das Publikum mit und der ganze Saal stand.



Ausgelassen jeck: Als Teilnehmer des Dschungelcamps verkleidet hatten sich diese Besucherinnen aus Miebach verkleidet. Foto: Luhr

Jecker Check

Besucher: 200

Künstler: 7

Zahl der Helfer: 20

Originellstes Kostüm: Models aus Miebach haben sich als Teilnehmer des Dschungelcamps verkleidet. „Wir gucken immer zusammen das Dschungelcamp“, begründet das große Mutter- und Tochtergespann, wie das diesjährige Kostüm entstand. (aw)